





Fabio, Damóc: Ito, Segund y Dionisio mártires; San German y Firmo obispos y San Juan Columbino confesor.

Empezad por la oración todo cuanto emprendáis.

CULTOS

Oficio de San Jerónimo con rito doble y color blanco. En la Catedral.—A las nueve horas menores y misa. A las tres y media visperas, completas, rosario, matines y laudes.

PARA MAÑANA.—Oficio de San Ignacio con rito doble de segunda clase y color blanco. En la Catedral.—A las nueve horas menores y misa.

SERVICIO RÁPIDO

El Eco de Navarra

Por teléfono

PRIMERA CONFERENCIA

De Barcelona

En telefonema de Barcelona nos dicen que ha llegado el nuevo gobernador civil de aquella provincia, don Eduardo Sanz y Ezcarrón, a quien han salido a recibir las autoridades y el gobernador saliente, general Marina.

Una desgracia

De Santander comunican que esta mañana a las siete, en la zona minera de San Salvador un ferrocarril minero ha atropellado a una mujer causándole la muerte.

Senado

Antes de comenzar la sesión había cierta expectation por oír al conde de las Almenas, que había anunciado con aparato que iba a dirigir al Sr. Silveira una pregunta que ocasionaría escándalo.

Pero la intervencion del presidente de la Cámara, general Martínez Campos, y de algunos ministros, ha evitado que el conde de las Almenas realizara su propósito, y el alboroto que indudablemente se hubiera producido.

Abierta la sesión, se ha declarado urgente la discusión de los créditos supletorios que ayer fueron aprobados por el Congreso, y se ha discutido el proyecto de arreglo de la Deuda, combatiéndolo el Sr. Garson, que fué subsecretario de Hacienda, siendo ministro el Sr. Puigcerver.

Congreso

Como anuncié ayer, ya hoy no ha habido sesión, y el edificio está desierto. Hemos ido a recoger allí alguna noticia o impresión política, y no hemos encontrado quien pudiera comunicárnosla.

Un incendio

Esta mañana ha ocurrido en Valladolid un incendio que, a pesar de los esfuerzos realizados para sofocarlo, ha reducido a cenizas dos casas en la calle de Teresa Gil y causado la muerte a la dueña de una prendería.

Cerralb

Segun telegrafan de Paris "Le Matin", refiriéndose a manifestaciones hechas por el marqués de Cerralbo, asegura que éste no ha tenido el propósito que se le atribuyó, de reclamar al gobierno francés contra la orden de su expulsión.

Una tempestad

Telegramas de Sevilla dan cuenta de una horrible tempestad que descargó allí anoche con fuertes truenos y algunos rayos. Una de estas descargas eléctricas mató a un hombre y dejó a otro casi asfiado.

El alcalde de Barcelona

Son muy comentadas las declaraciones que el alcalde de Barcelona hizo en la sesión celebrada ayer por

aque! Ayuntamiento, con motivo de los ataques del Sr. Romero Robledo. Es creencia general que este asunto acabará dimitiendo el actual alcalde de Barcelona; y tan firme es esta creencia en aquella ciudad, que ya se citan allí varios individuos como candidatos más ó menos probables para el cargo.

El general Negrier

Dicen de Paris que el general Negrier se considera como apartado ya del ejército. A este propósito escribe en un periódico: "En virtud del exámen concienzudo que he hecho de la situación, y teniendo en cuenta multitud de razones que sería prólijo enumerar, he decidido dedicarme exclusivamente al cultivo de mi huerto."

Pidiendo anexión

Segun telegrafan de Washington, el rey y los principales habitantes de la isla de Kasala, al este de las Carolinas, han dirigido al gobierno americano una petición para que sea anexionado aquel territorio a los Estados Unidos.

Boisa de Madrid

COTIZACION OFICIAL COMPARADA

Table with 3 columns: Description, Price 1, Price 2. Includes items like Deuda perpétua, Idem id., Idem id., etc.

SEGUNDA CONFERENCIA

Del Senado

Después de hablar mucho sobre el proyecto de arreglo de la Deuda, se ha levantado la sesión cerca de las nueve sin haberse adelantado gran cosa en dicho debate.

El gobierno y el Banco

La comision de presupuestos del Senado ha dado dictamen favorable sobre los créditos supletorios para gastos de Guerra y Marina, ya aprobados en el Congreso.

Repatricación

Un telegrama oficial de Manila participa que ha salido para España el vapor "Alicante", en el cual vienen 30 oficiales y 15 individuos de tropa.

Prisioneros libertados

Ayer llegaron a Manila, después de haber sido puestos en libertad por los tagalos que los tenían prisioneros en Calamba, los capitanes Thomas y Larraz, el teniente Pagés, los médicos Planchuelo y Emilio García y 18 individuos de tropa.

Balonce del Banco.

En el balance del Banco de España que se ha publicado hoy, el oro aparece en igual cantidad que en el balance anterior, la plata con aumento de 2.420.772 pesetas y los billetes con disminución de 4.315.550.

Noticias varias

El ministro de Marina Sr. Gomez Imaz, se halla indispuerto y por esa causa no ha salido hoy de su domicilio. A Santander ha llegado, procedente de Cuba el vapor "France, trayendo 126 pasajeros. El Sr. Puigcerver ha salido para Galicia.

TERCERA CONFERENCIA De San Sebastian

San Sebastian 29 (11:20 noche).

Real firma

La Reina ha firmado hoy buen número de decretos, a saber: De Marina.—Uno disponiendo que cese en el cargo de capitán del puesto del Ferrol el Sr. Arias Arellano.

De Guerra.—Algunos nombramientos de poca importancia, entre los que figura el teniente coronel don Manuel Maso.

De Hacienda.—Encargando a la dirección general de Aduanas de la administración de los impuestos sobre azúcares y alcoholes.

Cumplimientos

El ministro de Fomento ha visitado hoy al representante de la república de Santo Domingo, para manifestarle, por encargo de la Reina el sentimiento que a ésta ha causado el asesinato del presidente de aquella república.

Id. de id.

El marques de Pidal ha salido a la estación a la hora en que pasaba para Labourboule el general Polavieja, para saludarle en nombre de la Reina

Recepcion

A las dos de la tarde se ha verificado en la casa de Ayuntamiento la recepción anunciada en la misma forma que otros años y resultando el acto tan brillante como siempre.

Han asistido a cumplimentar a la Reina, además de todo el elemento oficial, muchas personas distinguidas de San Sebastian.

Mañana irá a esa población francesa una comision de esta ciudad, para asistir al acto de clausura de dicho Congreso.

Teatro

Esta noche inaugura sus tareas en el teatro principal la compañía dramática de Julian Romea.

Telegramas y Telefonemas

El Banco

Resulta infundada la noticia de que el Banco de España se proponía hacer sus pagos en plata, para disminuir la circulación fiduciaria.

Ultima hora

El conde de las Almenas Madrid 30 (1 madrugada).

El conde de las Almenas insiste en su propósito de promover un escándalo en el Senado, atribuyendo al señor Silveira la inspiración del sueldo que tanto le ha molestado.

Noticias

Madrid 30 (3:25 madrugada). El lunes irá a San Sebastian el señor Silveira y el miércoles a Zaldivar el Sr. Villaverde.

El Sr. Dato ha telegrafado al gobernador saliente de Barcelona manifestándole que el Gobierno está satisfechísimo de su gestión.

También le ha escrito al alcalde de Barcelona negándole a admitirle la dimisión y reiterándole su confianza.

El lunes se publicará en la "Gaceta", la suspensión de sesiones.

Gran balneario de Zuazo

Las más indicadas y especiales para el tratamiento y curación de los catarros de la nariz y de la garganta, bronquitis crónicas, infartos pulmonares, tuberculosis pulmonar en sus primeros periodos, asma, enfisema, residuos del traqueo y demás afecciones crónicas del aparato respiratorio.

Bañeras

Hay de alquiler y venta variados surtidos. Mayor y 94 hojalatería. 45-5 (a)

Nodriza

Se necesita una para criar en su casa. Informarán en la calle de Pellejería, núm. 65. 5-1 p

Anteojos Roca

Prección, los verdaderos que conservan y mejoran la vista por tener su foco visual en todo el campo de su superficie y reconocidos y aprobados por los más famosos oculistas.

Para más detalles pidase el catálogo que dá explicaciones para el tratamiento de la vista. Se dá y envía gratis a toda persona que mande su tarjeta con señas.

Regimiento Cazadores de Almansa, 15º de caballería

Este regimiento admite proposiciones para la venta del estiércol de su ganado y pieles de caballos muertos hasta el día 5 de Agosto.

En la calle Pellejería

núm. 60, se venden vinos rancios, seco y dulce; clarete superior y común inmejorable en finura y clase a los precios siguientes:

Vino rancio dulce a 8 pesetas 30 céntimos cántaro; id. seco a 9; id. clarete a 5; id. común a 5,50.

Chacolí

En la calle de Pellejería, núm. 54, se vende chacolí de la viña de Torreblanca, término de Ezeaba, a 14 reales cántaro. 4-1 p

Junta de abastos

La Junta de Abastos del lugar de Garinoain pondrá en pública subasta el día tres del próximo mes de Agosto y hora de las 11 y media de las reses que se sacrifican desde el 24 de Junio pasado hasta el 25 inclusive de igual mes, del año 1900, bajo las condiciones obrantes en la Secretaría de la misma.

Venta de bañera

Se vende una en buen uso. Espoz y Mina 4, segundo piso darán razón. 5 4

Pulsera

La persona que hubiese encontrado una pulsera de oro que se perdió la semana última, desde la calle de Calderería, Plaza del Castillo hasta la feria del Paseo de Valencia, se servirá entregársela a doña María Mendizabal, habitante en la Basílica de San Martín 5º, y se la gratificará. 5-5

Almacén de yeso

En la calle de San Lorenzo núm. 16, se ha abierto un nuevo almacén de yeso, clase superior, que se cederá a precios sumamente arreglados. 5-5 p

Postes

de jino, roble y castaño d todas longitudes a precios reducidos, Viuda de T. Lapoya. 20-7

Academia preparatoria

Dirigida por los primeros tenientes de Infantería Sres. García Conde, Otero y Givchis; empieza el curso el 1.º de Agosto. Para más detalles dirigirse al Sr. García Conde, Rozajejo, 4, 5.º 10-7

Baños de Tiermas

PROVINCIA DE ZARAGOZA Temporada oficial del 15 de Junio a 15 de Octubre. Aguas fuertemente cloruradas, sódicas, sulfurosas termales, (42 grados) aconsejadas por todos los médicos para combatir las afecciones herpéticas, reumáticas, paralíticas, escrofúlicas y líticas en todos sus periodos.

Para informes dirigirse al administrador don Pedro Mancho.—Director Dr. M. Fernandez. 27 y 50—14 6 9 12 13 14 15 16 18 25 y 28—A 1 5 8 12 14 16 18 21 25 26 28 y 50—S 1 3 5 y 10. 50-14

Camisería y corbatería

Novedades en cuellos, puños, corbatas, camisas en todas formas y medidas y todo lo concerniente al ramo. Grandes novedades.—Especialidad en la confección. 2-SAN SATURNINO -2 50-19

Quintas

El que suscribe ofrece ponerles sustitutos a los quintos del actual reemplazo en buenas condiciones de seguridad y economía en los precios.

Curia, 5, 2º Pamplona.—Pedro Echaparé x 10-6

Venta de coches

Se hace saber al público que la empresa de coches denominada La Popular, tiene en venta dos hermosos coches de 6 a 10 asientos interior, dos magníficos caballos enteros y dos capones, de condiciones excepcionales, dándolos a toda prueba, y vario machos y mulares, todos bien equipados con sus correspondientes atalajes.

Almoneda de muebles

Por tener que ausentarse de ésta población, se hace de varios muebles de casa. Calle Santo Andía núm. 29 5.º 5-3 p.

Esteban Astarriaga

dirujano dentista, permanecerá en Estella durante todo el mes de Julio en la Fonda de Gorgonio Zusa. y d. 8-8

Nodriza

Hay una de 21 años de edad y ocho días de leche que desea criar en casa de los padres de la criatura. Informarán, Cuesta del Palacio, 8, piso 1.º 8-3 p

Dependiente

Se desea un dependiente de carpintero para Pitiña (Navarra) por meses ó año según le convenga, dirigirse en dicho pueblo a don José María Gomez. 4-4

Tonelería

Esta acreditada casa ofrece a sus constantes avocedores y a cuantos se dedican al comercio de exportación de vinos y licores, un abundante y variado surtido en vasijas, cuyas clases y precios solo se pueden apreciar visitando sus almacenes, en los que hallarán el género siguiente: 700 cuarterolas de 105 litros con cellos de hierro y de madera.

Quintas

LA MAS ECONOMICA Agencia de «Redenciones-Substituciones» del servicio militar de las armas, a todos los mozos declarados soldados de toda la provincia de Navarra pertenecientes a los reemplazos de 1899, 1898, 1897 y 1896.

Perro de caza

Se vende un magnífico perro de caza de tres años, a prueba, en la calle Calderería, número 54, iso 2.º 4-5 p

Nodriza

Se necesita una para criar una niña en casa de la nodriza; informará don Jesús Martín, vecino de Villavea. 5-5 p

Regimiento infantería

DE CONSTITUCION NUM. 29 Debido de construirse 300 pares de bercegujes para el almacén de este cuerpo, los industriales que deseen hacer proposiciones al efecto, se servirán presentarlas en estas oficinas, Estafeta 61 2.º derecha, en el término de diez días, donde se informará respecto al modelo y demás condiciones a que han de sujetarse.

Regimiento Cazadores de Almansa, 15 de Caballería

Debido proveerse los artículos para el suministro de los ranchos, se convoca a los que deseen tomar parte en la subasta que al efecto se celebrará el próximo lunes a las once de su mañana ante la Junta Económica del expresado regimiento, presentando previamente los que deseen tomar parte en la misma en pliego cerrado sus proposiciones en la oficina de Mayoría del cuartel que ocupa este cuerpo, en cuya oficina obra el pliego de condiciones a que han de sujetarse.

Nueva edición

de catálogo de la fábrica de gamas LA PIRLA INDUSTRIAL gratis y franco de porte al que lo solicite. Venta al contado y a plazos. 8-2 (a)

Fuegos artificiales

D. M. Sánchez y Mateo, de Corella (Navarra) que tuvo el honor de presentar sus trabajos en el noche del 10 de Julio en esta capital, mereciendo el aplauso general del público y prensa, ofrece sus servicios a los Ayuntamientos y particulares. 20-6 (a)

